



追悼の辞を述べる板倉町遺族会会長



英 板倉町戦没者追悼式 霊の御霊に平和を誓う

11月28日(火)、中央公民館大ホールで、平成29年度板倉町戦没者追悼式が行われました。この式典は、先の大戦で亡くなられたかたがたを追悼し、平和を祈念するために毎年行われているものです。遺族会の会長である永島周一さんは「英霊が祖国や家庭を守るために戦いに散り、そして築かれたこの平和な社会を守ってゆく責務を、決して忘れてはならない」と平和への決意を述べました。

85 群馬県歯科医師会表彰 歳で20本の自分の歯

朝日野在住の原イエさん(85歳)が、群馬県歯科医師会から80歳以上で20本の自分の健康な歯を保持したことにより表彰されました。通所施設での歯科検診で、町内歯科医の推薦を受けたことが今回の表彰に繋がりました。原さんは60歳まで東京で看護師の職に就き、その頃から歯の手入れを怠らなかったそうです。これからも歯を大切に長生きしてください。



丈夫な歯と笑顔を見せてくれた原さん

子 ママ応援ゴスペルコンサート 育てママへ歌のプレゼント

12月5日(火)、児童館で子育て中の保護者とお子さんを対象にゴスペルサークルキャラメルソウルによるコンサートが開催され、約20組の親子がクリスマスソングなどを楽しみました。コンサートを見に来ていた木村美佳さん(大字海老瀬)は、「小さな子がいると、なかなかコンサートなどに行けないので、こういう機会はとてありがたく、うれしいです」と話してくれました。



温かい歌声に癒されるひととき

講演をする西牟田教授



健 町民教養講座 健康に生きるために

12月2日(土)、東洋大学板倉キャンパスで、町民教養講座が開催されました。「年齢(とし)より若く生きる方法」と題し西牟田守教授(東洋大学食環境科学部健康栄養学科)が講演を行いました。教授は講演の中で「お迎えが来るその日まで、入院もせず他人様(ひとさま)にも迷惑をかけずに、充実した日々を過ごす方法」を参加した大勢の聴衆にお話されました。

東洋大学板倉キャンパスを出発してまずは大学通りを歩く



おいしいきゅうりのプレゼント



天気もよく、絶好のウォーキング日和



い ダイヤモンド婚式、金婚式合同記念式典 つまでも一緒に

11月18日(土)、総合老人福祉センターで、ダイヤモンド婚式・金婚式合同記念式典および祝賀会が開催されました。祝賀会には、結婚60周年のダイヤモンド婚7組と、50周年の金婚12組のご夫婦が出席されました。長い間夫婦ともに手を取り合い、家族のため、地域の発展のためにご尽力されてきた皆さんに対し、町から慶祝状、社会福祉協議会から記念品が贈呈されました。



代表で謝辞を述べる高瀬博通さん